

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang berjudul Pengaruh tingkat pendapatan pegawai *Home Industri* Kripik singkong terhadap pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi. Maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat Pengaruh yang Signifikan tingkat pendapatan pegawai *Home Industri* Kripik Singkong terhadap pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi sebesar 13,869. Setelah dilakukan pengujian signifikansi antara variabel X dan Y melalui software *IMB SPSS Statistics Version 22*, maka diperoleh nilai t_{hitung} menunjukkan angka 13,869 yang kemudian dibandingkan dengan nilai t_{tabel} . Berdasarkan pada (dk) derajat kebebasan yang besarnya adalah $n-k-1$ maka $40-1-1=38$ dengan taraf kesalahan yang digunakan sebesar 5% maka nilai t_{tabel} sebesar 2,024. Sedangkan tingkat signifikansi t_{hitung} sebesar $0,000 < 0,050$ menunjukkan hipotesis yang diajukan diterima yaitu tingkat pendapatan pegawai *Home Industri* berpengaruh terhadap pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi. Oleh karena itu diketahui bahwasanya nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $13,869 > 2,024$ menunjukkan bahwa H_0 ditolak, dan H_a diterima artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara tingkat pendapatan pegawai *Home Industri* terhadap pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi.

2. Tingkat pendapatan pegawai *Home Industri* kripik singkong berpengaruh sangat kuat terhadap pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi dengan nilai sebesar 0,835 atau 83,5%. Berdasarkan hasil analisis diperoleh nilai korelasi (R) sebesar 0,835 artinya hubungan antara tingkat pendapatan *Home Industri* terhadap pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi pada posisi sangat kuat. Nilai R Square dan koefisien determinasi yang menunjukkan seberapa bagus interaksi yang dibentuk oleh interaksi variabel bebas dan variabel terikat. Berdasarkan nilai koefisien determinasi yang diperoleh adalah sebesar 0,835, atau 83,5% yang dapat disimpulkan bahwa variabel X memiliki pengaruh kontribusi sebesar 83,5% terhadap variabel Y sedangkan sisanya sebesar 16,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti dapat mengajukan saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, Agar bisa terus meningkatkan kualitas industrinya yaitu Kripik Singong sebab ini bisa menambah pendapatan yang maksimal besar bagi Industri rumahan ini. Dengan jumlah banyaknya pegawai dapat membantu pemenuhan kebutuhan tingkat konsumsi serta perekonomian masyarakat menjadi kesejahteraan untuk kedepanya. Serta diciptakannya usaha kecil Kripik Singkong ini, bisa menjadi inovasi untuk masyarakat sekitar .

2. Bagi Pegawai, Dengan pendapatan yang mencukupi kebutuhan tingkat konsumsi, agar dapat bekerja dengan cepat dan tepat. Sehingga dapat memaksimalkan kinerja dan memberikan hasil produktivitas yang baik kepada perusahaan di sentra industri kripik singkong ini.
3. Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat bagi para pembaca ataupun mahasiswa/mahasiswi yang akan meneliti, dan bagi peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambahkan variabel-variabel lain kedalamnya. Sehingga dapat menambah objek yang diteliti atau menambah faktor eksternal yang dapat memperbaiki kekurangan karya ilmiah ini.